



SEMANARIO DE DIVULGACIÓN E INFORMACIÓN LOCAL

Año VII — Núm. 330

Vinaroz, Sábado, 13 de Julio de 1963

Depósito Legal C S. 33-58

Nuevos Servicios del Ferrocarril

Hoyeando la prensa de Valencia hemos recortado unas impresiones aparecidas en *Las Provincias* del sábado, 29 de junio, redactados por la avispada y veterana pluma del periodista Vicente Badia. Como tienen su interés reproducimos unos párrafos.

«La Renfe ha establecido unos servicios de gran interés para Valencia; sorprende que siendo importantes, como en realidad son, se haya dado noticia de ellos, mediante una simple nota fijada en las pizarras correspondientes, y sin más vuela.»

Refiere, el periodista, lo que afecta a Valencia, capital, y para Vinaroz dedica este párrafo:

«El ómnibus de Vinaroz, que el año pasado circulaba los domingos, este año viene siendo diario desde el día 16 de junio. Sale a las siete menos cuarto de la mañana y llega de regreso a las nueve de la noche. Es posible que el ferrobús de las ocho y cinco, más rápido, permitiera realizar mejor el viaje.

También circula ya el ferrobús de Oropesa. Sale a las cuatro de la tarde, como el año pasado. (¿No sería mejor que el que prolongase fuese el de la una y cuarto?) Pero ha retrasado considerablemente el regreso, al salir de Oropesa casi a las nueve de la noche. Por lo tanto, saliendo por la mañana en el de Vinaroz y volviendo en el de Oropesa, puede aprovecharse por decirlo así, integralmente el día en Benicasim y Oropesa.

La iniciativa privada está haciendo verdaderas maravillas de urbanización al servicio del turismo, en ese trozo castellonense que es, desde Benicasim a Oropesa, conjunto de playas, costas, supresión en la zona de Les Plajetes de todos los pasos a nivel; hasta Vinaroz, atractivos de gran categoría por las bellezas que contiene, y por su tan evocadora significación histórica.

Cuando preparábamos este editorial, recibimos atenta comunicación del Sr. Jefe de la Estación de nuestra ciudad, por la que se nos da noticia de otro nuevo servicio diario del tren Taf, aparte del que circula ahora, ya conocido. Este nuevo servicio empezó el 10 de los corrientes y seguirá hasta el 30 del próximo Septiembre. Los trenes TAF 5751 y 5752, circularán entre Barcelona y Valencia.

El 5751 saldrá de Barcelona a las las 8 horas; de Tarragona a las 9'20; de Tortosa a las 10'37 y de Vinaroz a las 11'18, llegando a Castellón a las 12'35, y a Valencia a las 13'45.

El 5702 saldrá de Valencia a las 8'50; de Castellón a las 10 horas, y de Vinaroz a las 11'15, para llegar a Tortosa a las 11'52, a Tarragona a las 12'57, y a Barcelona a las 14'20.

Para ambos trenes tiene reservadas esta estación CUATRO plazas, al igual que los trenes TAF 751 y 752 que circulan actualmente.



Precios



Marzo 1924

La Secretaría General del Gobierno Civil ha publicado una circular con relación a la política de liberación que sigue el Gobierno en materia de precios y por creerlo de sumo interés en la presente campaña veraniega en que nos visita el turismo, damos a continuación la parte dispositiva de la citada circular y que dice así textualmente:

«PRIMERO.—Los propietarios de las cafeterías, bares, cafés, restaurantes y establecimientos similares están obligados a tener en sitio muy visible la lista de los precios y de las consumiciones y la categoría de los establecimientos.

SEGUNDO.—Los precios que por aquellas perciban han de responder al fijado previamente en la lista antes citada y dichas consumiciones y los servicios que se presten en el establecimiento, se adecuarán a las debidas exigencias de calidad y eficacia.

TERCERO.—Las infracciones de las anteriores disposiciones serán sancionadas como desobediencia a mi Autoridad, de acuerdo con lo establecido en los artículos 23 y 25 del Decreto de 10 de octubre de 1958 y 260 de la vigente Ley de Régimen Local, texto refundido de 24 de junio de 1955, llegándose en el supuesto de reincidencia, ponderada la gravedad del caso, a suspender gubernativamente la apertura del local por el tiempo que prudencialmente se estime oportuno.

Se encomienda a los Agentes dependientes de mi Autoridad la adecuada vigilancia de los establecimientos de referencia para que tengan efectividad las prescripciones anteriores.»

Esperamos que los industriales de nuestra ciudad se atenderán a lo dispuesto, para el bien propio y el de quienes nos visiten.

Avizor

(De la Revista "San Sebastián")

coñac-coñac

TORRES

un coñac muy nuestro
con "bouquet" francés

Representante: D. ANGEL JUAN - Tel. 274 - Vinaroz

GAFAS PARA EL SOL
LENTES CRISTAL GRADUADO

Servicio completo y rápido

Optica LOPEZ

Mayor, 10.-Tel. 190

VINARoz

De aquí para allá



En «Diario de Barcelona» hemos leído la entrevista que el conocido redactor Enrique Rubio hizo a nuestro querido amigo y colaborador D. Antonio Carbonell, y que publicamos con satisfacción por lo que tiene de interés para nuestros lectores de quienes es conocida la recia personalidad del amigo Carbonell.

EL HOMBRE QUE CAMBIO SUS CANIBALES POR ESCOLARES

EL CARICATURISTA DIO PASO AL MAESTRO NACIONAL

Su pluma dibuja para educar a los pequeños alumnos

Su tarjeta de visita no me dijo nada: Antonio Carbonell Soler, maestro nacional. Grupo Escolar Obispo Irurita. Barcelona.

Su aspecto físico, tampoco me ayudó a identificarle, porque en verdad yo no había visto nunca a este hombre alto, de cabello ya casi blanco, recién llegado de Vinaroz donde ha ejercido veinte años el magisterio.

Pero, su firma... Su firma está preñada de recuerdos. Carbonell fue uno de los más populares caricaturistas españoles allá por el año 1940 y hasta 1946. Sus chistes aparecían en «Dígame», «Madrid», «Flechas y Pelayos». «Maravillas».

Su firma alternaba con la de Orbegozo, Sanchidrián, Galindo, Moro, K-Hito... los mejores de entonces. Y uno, que seguía con gran atención aquellos chistes, siempre se detenía en los canibales, que eran la especialidad de Carbonell.

—¿Qué hace ahora Carbonell? ¿Se lo han comido sus canibales?

—Se quedaron en su selva, descansando ante lo que puede ocurrir... Y ahora dibujo otras cosas.

—¿Dónde?

—Mi lápiz es ahora serio y se dedica a ofrecer a la Enseñanza Primaria toda la gama del dibujo escolar para dar un enfoque más actual y moderno a esta faceta de la educación estética del niño.

—Como maestro, ha sabido encontrar un camino para su arte. ¿Es que el otro no era interesante?

—Daba salida a mi vocación y espíritu de humor; pero la realidad de la escuela me hizo ver este nuevo camino y lo provechoso que podía ser mi experiencia para el dibujo escolar.

—¿Cuántos libros ha editado ya?

—Diez: abarcan desde la ilustración para el cuaderno de trabajo del niño hasta un método de dibujo artístico, pasando por rotulación escolar, dibujo lineal, el Evangelio ilustrado, etcétera.

—¿Tirada de cualquiera de sus obras?

—Se editan hasta cuatro ediciones de algunas



de estas obras y cada una de ellas de sesenta mil ejemplares.

—¿Sólo vende en España?

—La mayoría de ellas también en países de habla hispana.

—Entonces, ¿murió la caricatura de Carbonell?

—Si no ha muerto, está por lo menos en estado comatoso.

—¿Ní una sola caricatura ha vuelto a hacer?

—A veces aflora en alguna portada o ilustración para dar gracia; pero no llega a ser nunca la caricatura de entonces. Y solamente cuando algún amigo, o en alguna reunión, se presenta la ocasión de hacer una caricatura personal por puro placer.

—¿Cuánto cobró por un chiste de aquellos de los canibales?

—Treinta pesetas, con descuento, era la normal; el que mejor, pagó cincuenta pesetas.

—¿Y la caricatura personal?

—Doscientas pesetas, en exposición

—¿Expuso muchas veces?

—Dos veces. Y no trae cuenta, porque hay que regalar muchas caricaturas.

—¿Qué cree ha hecho olvidar la caricatura?

—Que es poco rentable y el dibujante prefiere la publicidad que da más.

II DESFILE de FAMOSOS

Durante las pasadas fiestas, actuaron en nuestra ciudad populares y conocidas figuras que en el ámbito de [su especialidad profesional], gozan de un prestigio indiscutible. Casi fugaz ha sido su estancia entre nosotros, pero hemos buscado la oportunidad de saludarles y a la vez intercambiar unas palabras para «VINARÓZ».

Antonio PUCHADES

- ¿Siente nostalgia por sus tiempos de jugador?
- ¡Que duda cabe! Fue una época maravillosa que no es posible olvidar.
- ¿El recuerdo que más huella le dejó?
- El homenaje de la afición valenciana en Mestalla, el día de mi despedida oficial.

Bernardino P. PASIEGUITO

- ¿Esperaba ser entrenador del Valencia?
- Era esta una meta que entraba en mis cálculos. Quizás haya llegado más pronto de lo previsto.
- ¿Augura buena campaña al once blanco?
- Yo creo que el Valencia aspirará una vez más a los puestos de honor. Su historial así lo exige.

EL TITI - ¿Le ha sido fácil abrirse camino?

- Nada de eso. Solo mi voluntad férrea y las ansias de superación han permitido que mi arte empiece a cotizarse.

- ¿Dónde se elaboró su triunfo?
- En Valencia. Aunque soy andaluz, mis primeros éxitos los he logrado en Levante. Y concretamente en el teatro Alkázar.

NELLA COLOMBO - ¿Porqué su reiterada estancia en España?

- Me gusta este país, donde todos me tratan con el mayor afecto y como me ofrecen contratos por doquier, cualquiera se marcha.

- ¿Ha grabado muchos discos?
- Muchos, tanto en italiano como ahora en España. Precisamente al actuar en el teatro, la principal atracción es nuestra voz difundida por este medio.

ANDRES VAZQUEZ - ¿Satisfecho de su actuación?

- No tuve mi tarde, que le vamos a hacer. Yo hice el paseillo muy ilusionado pero las cosas no salieron en la medida de mis deseos.

- ¿Espera llegar lejos en el toreo?
- Pues no cejaré hasta conseguirlo. Hay mucha competencia y la lucha es cerrada para ocupar los primeros puestos del escalafón.



CURRO GIRON - ¿Cómo ve la temporada?

- Con los suficientes alicientes para que nadie se sienta defraudado. Los nuevos valores dan nuevo empuje a la fiesta.

- Háblenos de su futuro.
- Para mí, esperanzador. Boda con Magdalena Lozano, en Colombia. Cine en Hollywood con Kim Novak. Homenaje de la afición hispano-americana en Caracas. Y luego a seguir cortando orejas por ahí.

ANTONIO AMAYA - ¿Por mucho tiempo en primer plano de actualidad?

- El público tiene la palabra. Yo procuro siempre superarme y por ahora mis propósitos salen a pedir de boca.

- ¿Qué proyectos tiene para este verano?

- Trabajar mucho. Prefiero las salas de fiestas y en especial Mallorca y Costa Brava. Se gana bastante plata.

LA GRECA - ¿Dónde ha logrado su fama?

- En el extranjero. Desde mi infancia que vivo fuera de España. En París, se me quiere infinitamente y tengo las puertas abiertas de par en par.

- ¿Había actuado anteriormente en España?
- Poco, esta es la verdad. He preferido venir en plan de figura y además causar admiración y sorpresa con mi arte distinto y revolucionario.

DUO DINAMICO A Ramón. - ¿Sigue en auge vuestra popularidad?

- No decrece. Nuestras «fans», las chiquillas de quince años, nos alientan a superarnos. Doce mil, nos aclamaron hace escasos días en un festival celebrado en el Pabellón de los Deportes de Barcelona.

- A Manolo. - ¿Cómo os fué por América?
- Éxitos de todo género. Después de filmar una película este verano, cruzaremos el charco por segunda vez. Y a buen seguro que se entusiasmarán, con «Lolita Twist», «Cariñosa» «Balada Gitana», y tantas otras que componen nuestro amplio y variado repertorio que tan a menudo renovamos.

ANGEL GINER

NOTICIARIO



M U N I C I P A L

Sesión Ordinaria de la Comisión Municipal Permanente, celebrada el día 8 de los corrientes bajo la presidencia del Sr. Alcalde D. Francisco Balada Castell.—Se aprueban los asuntos de trámite reglamentario.—Se acuerda la aprobación de un gasto para la adquisición de brazos de luz con destino a la calle de San Cristóbal, así como una farola de dos brazos.—Se acuerda el abono a D. Manuel Segarra, de la subvención por los servicios de recogida de basuras para el presente año.—Se acuerda acceder a lo solicitado por D.^a Teresa Giner Roca, previo abono de los arbitrios municipales correspondientes.—Se acuerda dar el curso correspondiente a los expedientes de industria de D. Valeriano Gargallo y D. Juan Caballer Roure.—Se concede autorización para apertura de peluquería de señoras a D.^a Rosa Guimerá Chaler y D.^a Estefanía López Cardós.—Se acuerda la aprobación de los Estatutos de la Asociación de Contribuyentes de la calle del Arcipreste Bono.—Se acuerda acceder a lo solicitado por D. José Guardiola Beltrán.—Se desestima la reclamación presentada por D. Manuel Va-

lladares Estrada.—Se autorizan obras a D. José Adell y D. Manuel Moliner, a D. Sebastián Vidal Arnau, D. Juan Vallviure Vives, D. Domingo Polo Compte, D. José Nos Beltrán, D. Juan Agramunt Bas y D. Sebastián Balaguer.

Bandos.—Se viene observando la existencia dentro del casco urbano de la población, de gran número de solares sin edificar abiertos a la vía pública, lo que los convierte en depósitos de escombros, basuras y desperdicios, con evidente desdoro de la higiene ciudadana.

En evitación de los posibles perjuicios, vengo en disponer que todos aquellos propietarios de solares, así como constructores de obras dentro del casco, procedan en el más breve plazo a vallar unos y otras, so pena de incurrir en las sanciones a que su conducta desobediente diere lugar.

—Apobado por este Ayuntamiento Pleno el pliego de condiciones que ha de regir en la subasta para construcción de 25 filadas de nichos en el Cementerio Católico de Vinaroz. Se hace público que queda expuesto por espacio de ocho días a efectos de las reclamaciones procedentes.



Rogad a Dios en caridad por el alma de la

Excma. Sra. Doña. DOLORES CRUZ PEREZ

Viuda de D. Mariano Torres Roldán

Que falleció en Granada, el día 11 de los corrientes

Habiendo recibido los Santos Sacramentos y la Bendición Apostólica de Su Santidad

R. I. P.

Su director espiritual, Rvdo. P Antonio García S. J; hijos D. Carlos, D.^a Carmen, D.^a Milagros y D.^a María Dolores; hijos políticos, D.^a Concha Puya Serrano, D. Manuel Párrizas Carrasco, D. Miguel Hermoso Martínez y D. Diego Zambrano Godoy; hermanos, nietos, primos, sobrinos y demás familia, al participar tan sensible pérdida, ruegan una oración por su eterno descanso.

Vinaroz, Julio de 1963

R E L I G I O S A S

SANTORAL DE LA SEMANA

D: San Justo; L: San Enrique; M: Ntra. Sra. del Carmen; M: Stos. Alejo y Jacinto; J: San Federico; V: Sta. Aurea; S: San Jerónimo.

CULTOS de la SEMANA

Domingo día 14. Segundo domingo de mes. A las 7 Misa del Trent. Gre. para Juan Povill. A las 8 Misa de la Novena para María Gozalbo. A las 9 Misa comunitaria pro almas comunión general. Por la tarde a las 5 Sto. Rosario y Novena V. del Carmen. A las 7 Misa en Sta. M.^a Magdalena para Rafael Gil Cortina. **Lunes a las 8.** Misa de la Novena para María Fábregues. Este día a las 12 empieza el Jubileo del Carmen, aplicable a los difuntos. **Martes día 16.** Fiesta a la V. del Carmen. A las 8 Misa de la Novena para familia Fullana. A las 11 Misa solemne a la V. del Carmen ofrecida por el Pósito de Pescadores. Por la tarde a las 5 Sto. Rosario y Novena y acto seguido imposición de escapularios. **Viernes a las 8** Misa a San Vicente de Paul ofrecida por la Conferencia de S. Vicente. A las 9 Misa de la fundación Amela Adell. Por la tarde a las 6 reunión general de socias activas y honorarias de la Conferencia de San Vicente. Por la noche a las 10'30 Hora Apostólica para los Cursillistas hombres y mujeres. **Sábado.** Sábado dedicado a nuestra Patrona. A las 8 Misa a nuestra Patrona de la fundación Consuelo Cabadés con comunión general. Por la tarde a las 7'30 Sto. Rosario, Sabatina, Visita a nuestra Patrona, besamanos y canto del himno. Toda la semana se dirá la Misa del Trent. Gre. para Juan Povill.

MOVIMIENTO PARROQUIAL

Bautismos.—Lidia Rosa Castejón Marmaña, Carlos Torres Comes.

Matrimonios.—Valentín Rodríguez Gutierrez con Encarnación Alcaráz Alcaráz, Fco. Zaragoza Santapau con Rosa Forner Miralles, Sebastián Serralla Batiste con Rosario Gellida Lorenzo.

M I S C E L A N E A

Convocatoria.—Sociedad Anónima de Abonos Medem se complace en invitar a los agricultores a la conferencia-conferencia-coloquio a cargo del Técnico de la citada Entidad D. Rafael Julián y que disertará sobre AGRIOS el día 16 del corriente a las 22 horas en el Salón de actos de la Hermandad de Labradores y Ganaderos de esta localidad.

Desvío de la carretera.—Se pone en conocimiento de los propietarios de fincas afectadas por el desvío que el día 20 del actual mes, a las 9'30 de la mañana, deberán personarse en la Alcaldía, provistos de las hojas de aprecio, para percibir el importe de la expropiación.

Aniversario.—Todas las Misas que se rezarán el próximo día 18 de los corrientes, en la Arciprestal, Convento de la Divina Providencia y Asilo de Ancianos, así como las

que se celebrarán en la iglesia parroquial de Chert, serán en sufragio del alma de D. Jaime Sanz Sanz, en el primer aniversario de su fallecimiento.

Natalicios.—El hogar de los esposos D. Juan Ayza Ota y D.^a Genoveva Gombau Ten, se ha visto alegrado por el nacimiento de una niña segundo hijo del matrimonio a la que se impondrán los nombres de María Salomé.

—Los esposos D. Juan Batalla Giner y D.^a Carmén Callau Verdera han visto alegrado su hogar con el nacimiento de un niño, segundo hijo de su matrimonio, al que se impondrán los nombres de José Luis.

Enhorabuena a los venturosos padres y respectivas familias.

I CAMPEONATO DE FUTBOL INTERCIUDADES

Resultados y clasificación final

G D Crédito Radio, 1 Salesiano, 1

	J.	G.	E.	P.	F.	C.	Puntos
G D. Crédito Radio	10	5	4	1	21	14	14
C. D. Salesiano	10	5	2	3	25	16	12
Acción Católica	10	5	1	4	23	20	11
A. A. La Salle	10	4	2	4	19	23	10
Vinaroz Juvenil	10	3	2	5	23	27	8
C. F. Magevi	10	2	1	7	9	20	5

TROFEOS ANIGRASA

Copa Anipol C. D. Salesiano, 25 tantos

Copa DeSemi Crédito Radio, 14 tantos

Trofeo a la Deportividad U. D. Vinaroz Juvenil

Con escasa fortuna, jugó el Salesiano el decisivo partido contra el Crédito Radio, cuyo empate a uno favoreció a los campeones, a tenor como rodó el balón y de los merecimientos de unos y otros.

El central salesiano Jaime, que sería el mejor del equipo, falló a los 8 minutos un saque de puerta, dejando la pelota a los pies de un contrario que fusiló a placer el único gol de su equipo. Este gol, constituiría serio handicap para los vinarocenses, puesto que facilitaba la táctica de contención de sus oponentes, que con un empate tenían suficiente para alcanzar el título. Y llegó el empate pero ya en la segunda parte, a los 5 minutos; consiguiéndolo León de magnífico cabezazo, gol muy aplaudido por los muchos vinarocenses que se desplazaron. Y como no se alteró el marcador, pese a los continuos ataques del Salesiano, finalizó el partido con el natural desencanto de ver tan cerca la meta victoriosa y no lograr alcanzarla.

No obstante, quedó constancia otra vez de la clase actual del C. D. Salesiano, muy superior a los demás equipos, superioridad que no se ha visto reflejada en la clasificación final por el lastre que dejó aquel desmantelado equipo con que el Salesiano inició el Campeonato y perdió en su campo los dos puntos frente al mismo rival al que el domingo se intentaban rescatar.

Se necesitan operarios en taller de planchistería de Antonio Sayas - Avda. Colón, 14

Arbitró el Sr. Masip, ayudado en las bandas por los Sres. Guillen y Gil. Mientras el primero intentaba aparecer imparcial, los liniers tiraban cada uno para un lado y en un clima de mucha expectación y nerviosismo el Salesiano se alineó así: Febrer, Toni, Jaime, Arenós, Chaler, Zapata, Cabanes, Martorell, León, Querol y Beltrán.

Moto Club Vinaroz.— Esta entidad deportiva avisa que queda suspendido el festival [anunciado, para mañana domingo, día 14 de los corrientes.

Calle San Cristóbal.—Tras los actos celebrados en honor del Santo, por los Mayorales y vecinos de esta calle, que resultaron muy concurridos, fueron nombrados Mayorales para 1964 los señores siguientes: D. Manuel Garcia, D. Sebastián Camós, D. Juan Salazar, D. Pedro Marzá, D. Jose Segarra, D. Vicente Monserrat, D. José Figueres, D. Juan Arnau, D. Manuel Bel, D.^a Rosario Orero, a quienes enviamos nuestra felicitación extensiva a los que cesaron este año.

Accidente.—El pasado día 9, de regreso de breve viaje a Morella y a pocos quilómetros de ésta, en una curva sufrió despiste y dando vuelta de campana, un coche conducido por su propietario D. Domingo Valls y ocupado además por su señora e hija y sus familiares D. Ricardo Sabaté y señora.

Fueron auxiliados rápidamente por unos segadores y poco después trasladados a la Clínica Virgen de la Salud, de ésta, donde fueron atendidos. Los primeros solo tuvieron lesiones leves; más importantes el matrimonio Sabaté—nuestro conocidísimo "Chicotó"—que sufren: él, fractura de seis costillas del lado derecho; y su esposa fractura de clavícula y ocho costillas del mismo lado.

Lamentamos mucho el percance y deseamos a los heridos pronto restablecimiento.

Diplomado.—En la Facultad de Medicina de Barcelona ha realizado un Curso de Practicante de Empresa, nuestro buen amigo y suscriptor D. Domingo Romeu Gonel, habiendo sido Diplomado. Al dar la noticia a nuestros lectores felicitamos sinceramente al amigo Romeu.

Petición de mano.—Por los señores D. Luis Santapau y D.^a Guadalupe Andreu, de Barcelona y para su hijo Luis ha sido pedida la mano de la Srta Clotilde Salvador Gregori, hija de los Sres. D. Alfredo Salvador y D.^a Clotilde Gregori, industriales de Vall de Uxó, habiendo sido fijada, la boda D. m. para la segunda quincena del mes de Septiembre próximo Nuestra enhorabuena a los futuros esposos y respectivas familias.

En Granada y, tras larga enfermedad sobrellevada por la enferma con cristiana resignación, falleció el jueves D.^a Dolores Cruz Pérez, madre del jefe provincial y gobernador civil D. Carlos Torres Cruz a quien, en estos momentos de dolor, acompañamos sinceramente y enviamos la expresión de nuestro más sentido pésame, elevando nuestras plegarias al Cielo por el descanso eterno de su fallecida madre.

De aquí para allá

(Viene de la Pág. 4)

—¿Firmas que recuerda como mejores de nuestros años?

—K-Hito, Moro, Sirio, Del Arco, Cebrián, Ugalde.

—Hoy, ¿quienes cree que mantienen en auge la caricatura en España?

—Del Arco, Conti, Mingote...

—Hablemos con el maestro. ¿Hay afición en los chicos por el dibujo? |

—Mucha. Es algo innato en los niños que en cuanto

cogen un lápiz empiezan a garabatear. Yo practico en la escuela el dibujo espontáneo y compruebo que los niños consiguen cosas maravillosas en este terreno.

—¿Tiene hijos?

—Tres. Un chico de 19 años, que estudia para aparejador; otro que termina ahora el cuarto curso de Bachillerato y el pequeño que tiene siete años.

—¿Cuál heredará la firma Carbonell

—No sé; todos tienen facilidad para dibujar. Viven mi ambiente.

—¿Caricaturista alguno?

—No creo.

—¿Es difícil enseñar a hacer caricaturas?

—Es muy difícil; casi imposible.

—¿Cierto que pasa sus horas libres tocando el violín?

—Cierto. Y he comprobado que se dibuja mejor si se posee un sentido musical. Hay armonía en la línea, quizá porque la música es un esquema, una abstracción artística...

—Antes de abandonarnos, ¿quiere contarme un chiste de caníbales?

—Un blanco está en una balsa y dos cocineros caníbales le miran; uno de éstos pregunta al otro: «¿Por qué le tienes ahí metido?» y responde, «Porque es andaluz muy salado y hay que meterlo en remojo...»

—¿Cuántos chistes logró obtener de los antropófagos?

—Cerca de quinientos.

—¿Por qué no edita un libro con ellos?

—Porque ahora no tengo tiempo con las ediciones escolares...

—En resumen que el tiempo y los niños fueron los caníbales que se tragaron al caricaturista Carbonell, una firma llena de recuerdos para quienes hemos cumplido los cuarenta años.

T U R N O S

Para la próxima semana: Farmacia del Dr. Roca, calle San Francisco. Estanco n.º 3, plaza Tres Reyes.

Tintorería J. ANDRES

Plaza San Antonio, 25 - Teléfono 395

VINAROZ

Super Lavados

everest

Alberto Vera Fernández-Sanz

ABOGADO

Secretario de Administración Local de 1.ª Categoría
Diplomado por la Escuela de Práctica Jurídica de Madrid

Tiene el gusto de ofrecerles sus servicios profesionales
y asesoramientos en toda clase de asuntos jurídicos

En Vinaroz: **San Francisco, 33**

En Benicarló: **César Cataldo, 47**



¡DOS OJOS PARA TODA LA VIDA!
¡CUIDELOS!

Cristales ORTOLENT BI-FILTRAL

Le garantizan la perfecta visión

DEPOSITARIO OFICIAL EN VINAROZ

OPTICA CALLAU

ESCUELA CHOFERS

"LEVANTE"



Enseñanza perfecta y tramitación de documentos para
adquirir toda clase de carnets de conducir.

Precios reducidos y EXITO asegurado

PLAZA JOVELLAR. Entrada por Travesía S. Vicente, 2
VINAROZ

VOGUE

Boutique

TODO PARA LA MUJER
ALTA COSTURA Y CONFECCION

C. Socorro, 59

VINAROZ

LENGUA INGLESA

Juan Banasco Roda

Diplomado por la Escuela Central de Idiomas de Madrid

Generalísimo, 1 - Tel. 481

VINAROZ

TELEGRAMAS:
«ARAGON»

HIJO DE JOSE ARAGONES SIMO

EXPORTADOR de FRUTOS SECOS

Teléfono 60 y 278

Socorro, 28

VINAROZ

GESTORIA JURIDICO-ADMINISTRATIVA

Gestor: M. JUAN

Abogado Asesor: LUIS FRANCO JUAN

Apoderado: LUIS FRANCO CAUDET

Escuela Chóferes FRANCO

VINAROZ - San Francisco, 30 - Teléf. 81

Joaquín Gombau

LAMPISTERIA - ELECTRICIDAD - VIDRIOS

Instalaciones de agua y luz

Santo Tomás, 12 - Teléfono 331

VINAROZ

MEZQUITA

Peluquería de señoras

Socorro, 49

VINAROZ